

市民の皆様、事業者の皆様、また最前線で業務に当たっている保健医療機関の関係機関の皆様には、新型コロナウイルス感染症の拡大防止対にご理解とご協力をいただいておりますことに深く感謝いたします。

そのような中、今月 21 日に陽性が判明した伊藤康志大崎市長との接触がありましたことから、22 日に濃厚接触者である旨の連絡を受け、23 日に PCR 検査を受けた結果、24 日に陽性が確認されました。

現在、医療機関に入院しておりますが、症状はなく、常に電話やメール等により連絡が取れ、必要な指示を出せる状況にありますことから、当面、職務代理は置かず、業務に支障がないよう対応してまいります。

今回、陽性という結果になり、当面、直接公務に当たることができなくなり、市民をはじめ関係者の皆様にご迷惑をお掛けいたしますこと、深くお詫びいたします。

現在、本市では、9 月 17 日に新型コロナウイルス感染症対策本部会議において決定した「市が主催するイベントや会議等に関する実施方針(9 月 17 日以降)」等に基づき、市主催イベントや施設の利用方針を運用してまいりましたが、12 月以降の取扱いについては、本日見直すこととしておりました。

本市においては、11 月 24 日に私の陽性が判明し、これまで累計 13 名の感染者が確認され、また県内の感染症の発生状況は、累計 1,202 名の方が感染し、11 月以降急速に感染拡大がみられ、予断を許さない状況が続いております。

このような状況において、国では、現在の感染状況やこれまで得られた知見を踏まえ、来年 2 月までの催物の開催制限等について、さらに感染拡大防止の取組強化を図ることとしたことや、宮城県対策本部の方針等を踏まえ、本市における取扱いについても同様に感染拡大防止の取組強化を図ることと決定いたしました。

市民の皆様が市内各施設を利用される際には、引き続き「市が主催するイベン

トや会議等に関する実施方針（12月1日以降）」の2に規定する「基本的な考え方」「感染防止対策事項」「寒冷な場面における新型コロナ感染防止等のポイント」に留意いただきますとともに、施設ごとに留意すべき事項をご理解いただいたうえで、利用いただきますよう重ねてお願いいたします。

市民の皆様には、引き続き感染拡大を予防する「新しい生活様式」の実践・定着をお願いいたしますとともに、「3つの密」を避け、外出時には、施設管理者が実施する感染予防策を確認したうえで、感染防止等を徹底するなど特に注意して行動するようお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症への対策は、息の長い対応が必要になると考えております。今後も国・県と連携を図りながら市執行部と市議会が一丸となって独自対策を含め万全の対策に努めてまいりますので、市民の皆様には引き続きご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

なお、新型コロナウイルス感染症は誰もが感染する可能性のある感染症ですので、感染者に対する差別や誹謗中傷等につながるような行動は控えていただきますようお願いいたします。

今回、私は新型コロナウイルス感染症に感染し、直接公務に当たることができず、市民をはじめ関係者の皆様にご迷惑をお掛けしておりますこと、重ねて深くお詫びいたします。復帰後は全身全霊で市長の職務に当たってまいりますので、引き続きご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

令和2年11月30日

富谷市長 若生 裕俊